

# UN HECHO HISTÓRICO EN LA PROVINCIA DE MISIONES



**Arriba.** Cierre de la sala de contención: Dr. German Bezus, Dr. German Britch, Dra. Mirna Corach.

**Abajo.** Miembros del Equipo Interdisciplinario del Hospital Dr. Ramón Carrillo

El día 3 de septiembre de 2014, asistimos a un hecho histórico en el campo de la salud mental provincial, el Hospital Psiquiátrico Dr. Ramón Carrillo procedió al cierre definitivo de la sala denominada de “contención y aislamiento” para proceder a la habilitación de dos salas de recepción y evaluación.

En el acto, el Subsecretario de Salud de la Provincia, Dr. Germán Bezus señaló que “estos cambios que se producen en el nosocomio, buscan tener los hospitales abiertos y no cerrados” y agregó que “esto se replicará en cada uno de los efectores que tengan equipo de salud mental”. El Director Provincial de Salud Mental, Dr. German Britch expresó que esta acción se realiza en el marco de la Ley Nacional de Salud Mental y constituye el resultado inicial del trabajo interdisciplinario que se lleva a cabo entre la Dirección Provincial y el Equipo de Profesionales del Hospital, con el propósito de adecuar el servicio a la normativa vigente y señaló “estamos trabajando para la reconversión de lugares y prácticas para que los usuarios tengan un mejor servicio”. - ●

